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Monsieur le Président,  
 
En mai 2016, l’Assemblée adoptait un double plan, d’urgence et d’action, avec pour 
objectif de régler la crise chronique des déchets que connaît la Corse depuis 
maintenant 4 ans.  
 
Notre groupe n’avait pas validé votre proposition, précisément parce que votre  plan 
ne permettait pas, de notre point de vue, d’apporter une issue à la fois rapide et 
pérenne à ce problème crucial. Une insuffisance qui peut s’expliquer par une vision 
dogmatique qui prévaut dans votre politique de gestion des déchets, et qui de fait, 
limite les marges d’action.  
 
Une vision dogmatique qui s’est confirmée lors de la session de mai dernier à 
l’occasion de laquelle vous avez rejeté sans concession une motion portée par notre 
groupe. Nous proposions une série de réponses complémentaires alliant tri, surtri, 
méthanisation, et le lancement d’une étude sur la pertinence, la faisabilité et 
l’opportunité de doter notre île d’une unité de valorisation thermique qui recoupe un 
certain nombre de procédés, parmi lesquels celui qui fait couler beaucoup d’encre 
depuis plusieurs années, l’incinérateur. A l’instar de beaucoup de spécialistes, nous 
disons simplement qu’il serait irresponsable de s’interdire par principe de ne pas se 
renseigner sur le sujet. En effet, au bénéfice du temps, les procédés thermiques ont 
considérablement évolué d’un point de vue environnemental et économique.  
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En rejetant notre texte, vous avez dit non à cette perspective, pérennisant de fait  
l’enfouissement qui reste la pire des solutions. 
 
Dans ce contexte confus, Monsieur le Président, pouvez-vous nous dresser le bilan 
du plan de 2016, nous indiquer s’il est toujours d’actualité, deux ans et demi après  
et, au-delà, quelles propositions envisagez-vous en urgence et durablement pour 
engager notre île dans une gestion responsable  des déchets ?  
 
Je vous remercie. 
 


